
  Die Stadtverordnetenversammlung 

  der Kreisstadt Bad Hersfeld 

  19. Wahlperiode          

 

                                       

Bad Hersfeld, den 15.03.2017 
 

ANFRAGE der SPD-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 

 
betreffend 
   
„Stadtentwicklung in Bad Hersfeld – hier: Gewerbe- und Neubaugebiete“ 
 
Die SPD-Stadtverordnetenfraktion bittet den Magistrat um die Beantwortung folgender 
Fragen: 
 

1. Wo sehen Magistrat bzw. Verwaltung zusätzlichen Möglichkeiten zur Ausweisung 

von Gewerbegebieten in Bad Hersfeld und/oder den Stadtteilen? 

 

2. Wie hoch schätzt der Magistrat den künftigen Bedarf für die Stadtentwicklung ein? 

 

3. Wie viel Fläche sind in vorhandenen und ausgewiesenen Gewerbegebieten zurzeit 

noch verfügbar? 

 

4. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat zur Ausweisung von Neubaugebieten in 

der Stadt und/oder den Stadtteilen? 

 

5. Wie viel Baufläche ist in ausgewiesenen Baugebieten noch verfügbar? 

 

6. Sieht der Magistrat Möglichkeiten für die Kernstadtentwicklung, im Innenstadtbe-

reich durch Umwidmungen (sozialen) Wohnungsbau zu betreiben? 

 

Bei allen Fragen bitten wir um Auflistung bestehender Flächen und/oder Flächenskizzen. 

 
 
 

Für die SPD-Stadtverordnetenfraktion 
 

Karsten Vollmar, 
Fraktionsvorsitzender 


